

PUBLIK

Wako Hendri Septa Temu Ramah dengan Forkopimca Padang Utara

Afrizal - PADANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 10, 2021 - 21:06



PADANG - Dalam program "Berkantor di Kecamatan" yang kali ini dipusatkannya di Kecamatan Padang Utara, Wali Kota Padang Hendri Septa melakukan temu ramah dengan unsur Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimca) Padang Utara, Jumat (10/12/2021)

Wako Hendri Septa menyampaikan atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Padang mengucapkan terima kasih kepada unsur Forkopimca Padang Utara yang senantiasa berupaya menjaga dan menjalankan roda pemerintahan dengan baik di wilayah masing-masing.

Begitu juga dalam upaya pengendalian pandemi Covid-19 beserta dampaknya, sekaligus menyukseskan program vaksinasi yang saat ini angkanya di Kota Padang sudah diatas 70 persen.

Hendri Septa mengungkapkan, Kecamatan Padang Utara merupakan kecamatan kesebelas yang dikunjunginya dalam program sehari berkantor di kecamatan, yang telah dilaksanakan sejak September 2021 lalu.

"Alhamdulillah, kita sudah keliling ke sebelas kecamatan se-Kota Padang dan menerima banyak sekali aspirasi, kritikan, masukan serta keinginan dari masyarakat. Diantaranya, masyarakat meminta perbaikan jalan, drainase, penanganan banjir, perbaikan lampu penerangan jalan, serta yang berkaitan dengan ketertiban umum. Hal tersebut akan kita jadikan bahan evaluasi untuk penyempurnaan pembangunan Kota Padang pada 2022 mendatang," ungkap Wako Hendri Septa dalam kegiatan temu ramah yang dilangsungkan di Aula Kantor Camat Padang Utara tersebut. Wako Hendri Septa menambahkan, Pemerintah Kota Padang akan terus melakukan kegiatan sehari berkantor di kecamatan. Selain silaturahmi dengan masyarakat, program berkantor di kecamatan ini juga merupakan upaya untuk mengetahui permasalahan dimasyarakat.

"Sebagai penyempurnaan dari program ini, pada 2022 nanti Kita akan tambah satu kegiatan lagi yakni Maghrib Berdzikir. Kita akan ajak generasi muda untuk meramaikan masjid, berdzikir bersama, yang nantinya kita lanjutkan dengan kegiatan keagamaan lainnya," sebut Wako Hendri Septa didampingi Camat Padang Utara Fajar Sukma. (**)